



町ぐるみで子どもを育てよう

いの町地域ぐるみ教育



いのっ子あつまれ！ 自然体験！遊・優・友！inいの

～夏休みの宿題をやつづけて、川で思いっきり遊ぼう！～

いの町地域ぐるみ教育の取り組みとして、地域教育推進協議会が中心となり、「いのっ子あつまれ！」というイベントを実施しています。この事業では、子どもたちに「いの町」を知ってもらうとともに、「いのっ子応援団」として事業に関わる人の交流を目的としています。

今回は、本川・吾北・伊野地区から小学・高校生や保護者・教職員など約80名が参加しました。午前中は、下八川公民館で思い思いの宿題にチャレンジ。午後は、小雨の降るなか、上八川川で思いっきり遊びました。高さ3m以上もある岩場からおとなも子どもも飛び込みに挑戦しました。



おとなといっしょに宿題をやつづけろ！

毛筆・図画・ちぎり絵・工作・自由研究・魚とり・釣り・計算・漢字・植物採集・絵日記に取り組みました。みんなでやると楽しい！



カレー作りは まかせて！



下八川公民館での開催ということで、学校教育の指導もしてくださっている吾北地区食生活改善推進協議会の方々が協力してくださいました。土佐ジローのタマゴもゆで卵にして食べました。いのっ子特性カレーはおいしいね！

交流レクは楽しい！

町内の子どもやおとながいっしょに楽しんだレクリエーション。ダンスや伝言ゲームなど、にぎやかに過ごしました。



おいしい長引きのスイカでスイカ割り。飛び込みの面白さはやみつきです。



ぜいたくスイカ割り！ 思いっきりダイビング!!



この事業は、財団法人自治総合センターが、宝くじの普及広報を目的として行なっている
コミュニティー助成事業費で実施しています。



宝くじは
豊かさ築く
チカラ持ち。

宝くじは、広く社会に
役立てられています。